
 
ATA DA 137ª REUNIÃO DO CONSELHO DA FACULDADE DE CIÊNCIA DA INFORMAÇÃO (FCI), realizada em 15 de agosto
de 2022, no auditório da FCI, sob a presidência do Professor Renato Tarciso Barbosa de Sousa (Diretor da FCI). A
reunião teve início às 14h05min e es�veram presentes os seguintes membros do conselho: Prof. André Porto Ancona
Lopez (Coordenador do curso de Arquivologia); Prof. Cláudio Go�schalg Duque (Representante Docente Suplente da
Arquivologia); Prof. Clóvis Carvalho Bri�o (Suplente do Coordenador da Pós-Graduação); Prof.ª Fernanda de Souza
Monteiro (Coordenadora do Curso de Biblioteconomia), João de Melo Maricato (convidado); Prof.ª Ká�a Isabelli de
Bethânia Barros e Melo (Representante Docente da Arquivologia); Luciana Magalhães Portela (Suplente da
Coordenadora do Curso de Museologia); Prof.ª Marijara Souza Queiroz (Coordenadora de Extensão);  Ka�a Silene
Souza de Brito (Representante Discente da Pós-Graduação); Prof. Rodrigo Rabello da Silva (Representante Docente do
curso de Biblioteconomia) e Prof. Rogério Henrique de Araújo Júnior (Vice-Diretor). Ausência jus�ficada dos
professores: Jayme Leiro Vilan Filho e Kamilla Cardoso Pinheiro. 1. Pauta da reunião - O Prof. Renato iniciou a
reunião apresentando a nova representante discente da Pós-Graduação, Ká�a Silene Souza de Brito. As Professoras
Luciana Portela e Ká�a Isabelli solicitaram a inclusão de informes e a pauta foi posta em votação: aprovada por
unanimidade. 2. Aprovação da ata da 136ª Reunião do Conselho da FCI de 18/07/2022, SEI 23106.8436085/2019- A
Prof.ª Ká�a Isabelli sugeriu  alteração na data da ata da 136ª reunião ordinária do Conselho da Faculdade de Ciência
da Informação, realizada em 18 de julho de 2022. Posta em votação: a ata foi aprovada com uma abstenção. 3.
Parecer sobre o pedido de progressão funcional do Prof. Márcio Bezerra da Silva , de Adjunto 2 para
Adjunto3, 23106.083741/2022-59, relator Prof. Renato Sousa. O Prof. Renato leu o parecer favorável da comissão
sobre a progressão funcional do Prof. Márcio Bezerra referente inters�cio de efe�vo exercício de 27/05/2020 a
27/05/2022. Posto o parecer em votação: aprovado por unanimidade. 4. Regimento da Coordenação de Extensão da
FCI. A Prof.ª Marijara Souza explicou sobre as ações do Regimento deba�do e aprovado no âmbito do colegiado de
extensão e que devido ao prazo exíguo foi encaminhado ao Decanato de Extensão. Após discussões, os conselheiros
se sen�ram a vontade para votar. Posto em votação: aprovado por unanimidade o Regimento de Extensão da FCI. 5.
Informes: a) Balanço da gestão da Direção da FCI - 2018/2022- Prof. Renato informou sobre a o encerramento da
Gestão da Direção da FCI em 21/08/2022, esclarecendo detalhadamente os tópicos sobre fortalecimento das
decisões colegiadas; distribuição igualitária do orçamento; melhoria das relações humanas – campanha do respeito;
apoio total a extensão (alocação de recursos e de servidor); transparência nas decisões, acessibilidade e inclusão
(plataformas de elevação); criação da coordenação de pesquisa e Inovação; uso máximo dos recursos financeiros:
mobiliários, aparelhos de ar-condicionado; aquisição de um pequeno refeitório para os servidores da FCI; espaço
cedido para os 5 laboratórios do curso de Museologia (Mul�uso I bloco B, an�go CEAD); entre outros. Os
conselheiros parabenizaram o diretor e vice-diretor pela transformação de um ambiente mais agradável na
faculdade, pelo empenho confiança e transparência na administração dos recursos e na comunicação, valorização
das pessoas que se doam pelo bem comum, parceria e seriedade. b) Exposição Digital FCI nos 60 anos da UnB –
Prof.ª Ká�a informou sobre o evento digital e solicitou aos docentes a divulgação da exposição no meio acadêmico. c)
Semana Universitária 2022 – A coordenadora de extensão da FCI falou sobre a programação, enfa�zando os aspectos
principais do evento que ocorrerá do dia 29 de agosto ao dia 2 de setembro. d) O Prof. Renato destacou sobre o
envio de todos os Projetos Polí�cos Pedagógicos da FCI até o dia 30 deste mês. Informou sobre a finalização da
representação discente do Colegiado de Pós-Graduação no Conselho da FCI e solicitou sua renovação ao
coordenador da Pós-Graduação para passar na próxima reunião de Colegiado. Nada mais havendo a tratar a Reunião
foi encerrada as 14h44min. A ata foi lavrada, e depois de lida e aprovada será assinada pela secretária execu�va e
pelo presidente do Conselho.

Documento assinado eletronicamente por Silene Ramalho, Secretário(a) Execu�vo(a) da Faculdade de Ciência da
Informação, em 04/11/2022, às 14:31, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na Instrução da
Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

Documento assinado eletronicamente por Renato Tarciso Barbosa de Sousa, Diretor(a) da Faculdade de Ciência
da Informação, em 12/01/2023, às 10:41, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na Instrução da
Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.
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